



Ratifica Fitch México calidad crediticia de Juárez, Nuevo León

4 de Julio, 2013

Fitch México ratificó la calificación de "BBB(mex)" correspondiente a la calidad crediticia del municipio de Juárez, Nuevo León, y la perspectiva crediticia como "estable".

Monterrey.- Fitch México ratificó la calificación de "BBB(mex)" correspondiente a la calidad crediticia del municipio de Juárez, Nuevo León, y la perspectiva crediticia como "estable".

La agencia evaluadora también ratificó la calificación de "A+(mex)vra" de un crédito bancario otorgado por Banco Bajío al municipio, con saldo a abril de 2013 de 82.1 millones de pesos.

Indicó que entre los principales aspectos que fortalecen el nivel de calificación, destacan el dinamismo en sus ingresos disponibles y el potencial de fortalecimiento en la recaudación de los ingresos propios.

Además, le favorece la importante gestión de recursos estatales y federales que apoyan la inversión total, los términos y condiciones favorables de la deuda, y los bajos niveles de pasivo circulante.

Por otra parte, expuso, la calificación se ve limitada por la tendencia creciente en el gasto operacional, la volatilidad en la generación de ahorro interno, y los altos requerimientos de infraestructura, al ser una alcaldía con un elevado crecimiento poblacional.

Refirió que se evaluará el comportamiento del gasto operacional, ya que de continuar con un crecimiento superior al observado en los ingresos disponibles, podría derivarse en una limitada generación de ahorro interno.

Ello presionaría la calificación del emisor y su perspectiva, así como el incrementar el endeudamiento de corto y largo plazo.

Por otra parte, refirió, la implementación de políticas de control en el gasto operacional y el presentar un importante incremento en la eficiencia recaudatoria, estable nivel de ahorro interno, así como el fortalecimiento en los niveles de sostenibilidad y endeudamiento, serían elementos que apoyarían una acción positiva de calificación.